

Université de Sétif : Les Travaux du Pr. Zeghlache Hamza sélectionnés par l'université de Stamford

mardi 18 janvier 2011, écrit par : Khalil.Hedna@setif.info, mis en ligne par : **Boutebna N.**



En effet, les travaux scientifiques du Pr. ZEGHLACHE Hamza de l'Université Ferhat Abbas, menés dans l'herméneutique traitant l'Épistémologie du concept de l'espace dans l'architecture Musulmane ont été sélectionnés par la prestigieuse université américaine de Stamford en Californie.

Etant parmi l'un des premiers professeurs Algériens en architecture diplômé de l'Université de Virginie, USA, le Pr. Hamza ZEGHLACHE étale ses recherches sur les notions de visualités du texte, de l'espace et de l'image à travers un manuscrit arabe datant du seizième siècle et les présentera à Stamford le mois de mars prochain.

Selon la tradition perpétuée au sein de l'université de Stamford, on organise des rencontres scientifiques diverses tout en invitant des chercheurs de renommée internationale à y participer. D'après les organisateurs vingt communications ont été sélectionnées sur plus de deux cent soumises suite à un avis d'appel international. Parmi les travaux sélectionnés, on citera entre autres, ceux de Sohaib et Sara Abbasi Islamic Studies, portant sur le thème « Language, literacy and the Social construction of Authority in Islamic societies ». On estime toutefois que les travaux sélectionnés sont à la hauteur des attentes et constituent une contribution scientifique significative dans les sujets de recherche actuels. Et c'est ainsi qu'à travers les travaux du Pr. ZEGHLACHE, l'Algérie compte parmi les six pays qui seront présents avec les USA, le Canada, la Grande Bretagne, la Belgique et la France.

A noter que le Pr. Hamza ZEGHLACHE est le récipiendaire du mérite de la créativité architecturale de l'Académie Internationale de l'Architecture à Rio de Janeiro (Brésil) et ses recherches ont été financés par la « Wenner Gren Foundation » (USA). Sa notoriété lui a permis d'être choisis comme président de la Société Scientifique Internationale de l'Etude de la Pierre Sèche –France-. Pr. ZEGHLACHE a également enseigné à Florida International University, Miami (USA) et récemment à l'Université of Washington et le collège Cascadia à Seattle (USA) sous les auspices du programme Fulbright et William and Flora Hewlett Foundation, . Actuellement, Pr. ZEGHLACHE enseigne l'architecture à l'Université Ferhat Abbas de Sétif, dirige le Laboratoire d'Architecture Méditerranéenne, il exerce la fonction d'expert auprès des commissions nationales du Ministère de l'Enseignement Supérieur, Alger, participe à l'enseignement du Master (LMD) à l'Université de Constantine (Ville et Santé) et de Batna (PG) où il a encadré et formé un certain nombre de Doctorats d'Etat et de Magistères.